

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai analisis plagiasi tugas akhir mahasiswa Ilmu Perpustakaan yang memiliki tiga tema yang paling sering dibuat oleh mahasiswa yaitu direktori, indeks dan katalog, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Analisis plagiasi antar tugas akhir mahasiswa Ilmu Perpustakaan menggunakan aplikasi plagiarism checker x dari tiga tema tersebut ada 1 tema yang memiliki hasil analisis yang dikatakan sangat tinggi yaitu pada tema indeks dengan pencapaian tertinggi 67,47% terjadi pada TA yang dibuat oleh SSG terhadap TA yang dibuat oleh D. Namun, tema direktori yang memiliki peminat dalam pembuatan TA mahasiswa tidak sampai melewati persentase 50% hanya 46,55% yang dibuat oleh NS terhadap TA SY. Meskipun 2 tema tersebut sudah memiliki analisis plagiasi anatar TA dengan kategori tinggi/berat. Sedangkan tema katalog tidak mempunyai TA yang memiliki persentase plagiasi yang tinggi/berat.
2. Analisis plagiasi tugas akhir mahasiswa Ilmu Perpustakaan terhadap sumber luar atau internet tidak begitu berat dibandingkan dengan analisis plagiasi yang pertama. Karena pada analisis kedua ini hasil tertinggi yang diperoleh hanya 32% saja dan masih tergolong kategori sedang/menengah. Perolehan tersebut terjadi pada TA yang berjudul Direktori Masjid di Kecamatan Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat. Namun

berdasarkan analisis banyak terjadi plagiasi terhadap sumber-sumber lain yang terhubung dengan internet, hasil seluruh analisis kurang lebih di atas 100 walaupun begitu persentase yang terjadi pada setiap sumber rata-rata 1% saja sehingga banyak sumber yang terbaca oleh aplikasi aplikasi plagiarism checker x.

3. Analisis untuk melihat dominan plagiasi yang terjadi pada bagian tertentu. Pada penelitian ketiga ini peneliti hanya mengambil 3 bagian yang dominan paling banyak kata, kalimat maupun paragraf yaitu BAB I: Pendahulua, BAB II: Landasan Teori dan BAB III: Hasil Pengembangan. Dari hasil penelitian dominan plagiasi yang paling sering terjadi adalah pada bagian BAB II: Landasan Teori, jika dilihat dari sumber yang dipakai sebagai referensi semakin banyak sumber yang sama dalam pencatuman untuk membuat TA maka secara tidak langsung akan semakin menunjukkan banyak kesamaan pada bagian landasan teori.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah di uraikan, saran yang dapat diberikan sebagai berikut: Bagi jurusan Ilmu Perpustakaan agar dapat lebih teliti lagi dalam menyeleksi proposal TA, kemudian bagi dosen pembimbing dalam proses bimbingan untuk lebih teliti dalam bahan rujukan maupun dalam pengutipan, dan setelah TA akan di munaqasahkan ada baiknya dilakukan deteksi plagiasi terhadap TA dengan aturan tingkat persentase tertentu. Bagi dosen yang mengajar matakuliah bahasa Indonesia dan Komposisi supaya dapat lebih meningkatkan pembelajaran tentang paraphrase. Bagi mahasiswa

yang akan membuat tugas akhir dan skripsi agar dapat lebih teliti dalam tatacara pengutipan dan lebih serius dalam pembelajaran komposisi maupun bahasa Indonesia. Sebaiknya, bagi mahasiswa agar dapat melakukan cek plagiasi sendiri untuk mengetahui hasil penelitian terkategori dalam persentase rendah, menengah maupun berat. Agar dapat memicu diri untuk lebih memperdalam cara mempharafrese teori yang akan di pakai.